



CONVENIO

La UHU y AIQB renuevan su compromiso con la Cátedra

HUELVA | El rector de la Universidad de Huelva, Francisco José Martínez López, y el presidente de Asociación de Industrias Químicas y Básicas de Huelva (AIQB), Miguel Palacios Gómez, han renovado el convenio de colaboración que hace posible el desarrollo de la Cátedra AIQB. De esta forma, la Cátedra AIQB procederá al desarrollo de su programa de actividades en el que destacan las convocatorias a premios de investigación del área de Ciencia y Tecnología y de las de Humanidades.